FORMACIÓN ESPECIALIZADA

El municipio acoge un curso sobre fitosanitarios

Participaron técnicos de la DGA y de Syngenta que aprendieron las técnicas de aplicación de estos productos sobre frutales y viñedos

Los pasados 11 y 12 de junio, la Unidad de Mecanización Agraria (UMA) de la Universidad Politécnica de Cataluña organizó, en el marco de colaboración con Syngenta Agro, S.A., un curso de especialización sobre aplicación de fitosanitarios en frutales y viña. El curso se celebró en las ins-talaciones de la Universidad Popular de Épila y contó con el apoyo y colaboración del Gobierno de Aragón. Se seleccionó Épila como

lugar para realizar este curso por la colaboración actual y buena relación que tiene la UMA con el Centro de Sanidad y Certificación Vegetal del Departamento de Agricultura, Ganadería y Medio Ambiente del Gobierno de Aragón y con la Asociación para la Promoción de la Gestión Integrada de Plagas con sede en Épila.

Concretamente, se llevó a cabo un curso de especialización destinado a técnicos y asesores de Syngenta y del Gobierno de Aragón y en donde también participaron algunos alumnos de la Escuela Superior de Agricultura de Barcelona (UPC).

El curso se centró en los



Unos 40 técnicos participaron en las jornadas.

principales aspectos de la mejora de las aplicaciones de fitosanitarios en frutales y viña, con especial énfasis en conceptos como nuevos criterios de expresión de la dosis y el volumen de aplicación, técnicas para la reducción de la deriva, regulación y evalua-ción de la deposición de producto en la vegetación y aspectos relacionados con el nuevo marco legal europeo y

El curso combinó clases

teóricas y prácticas de campo, y fomentó la actividad personal de los asistentes y el trabajo en equipo.

Durante los dos días de curso los asistentes contaron con todo el material necesario para la realización de las actividades programadas, incluyendo cuatro equipos de tratamiento de última generación y cuatro tractores, gracias a la colaboración con empresas del sector agrícola, Talleres Huerta (concesionario

de Landini en La Almunia), Pulverizadores Fede y Autoagrícola Fernando Aznar. Esto permitió la organización de las prácticas de campo en grupos reducidos.

El curso fue impartido por el equipo de la Unidad de Mecanización Agraria de la UPC (www.uma.deab.upc.edu), dirigido por el Dr Émilio Gil Moya. También participó como docente Ángel Jiménez, profesor de la Universidad de Zaragoza. ≡

Las piscinas cer

VERANO 2013

Las pi están

dio comienzo a la da 2013 de las pis nicipales el sábad nio y la misma fin 8 de septiembre. de funcionamier instalaciones co desde las 10.00 21.00 horas.

El programa de creativo para la te se verá completad versas actividades sos de natación, ac para niños y adult rentes niveles.

Para obtener ción sobre precio rios es aconsejabl tar directamente e serjería de la Ciud tiva Municipal. E miento garantiza de este servicio r un plan de higiene dad que cumple c glamentos vigent

DEL 1 AL 26 DE

Todo I colonia

Con la llegada de muchas familias buscar alternati ocupar el tiempo sus hijos mientra dres trabajan. Y pa tar esta concilia Ayuntamiento de Í drá en marcha su de verano desde e el 26 de julio en el laciones del IES Roc tas escuelas estiv destinadas a menor tre 3 y 12 años y st de apertura será o

13.00 horas. Los padres podre tar a sus hijos en de quincenas o el r pleto por un pr 77,55 euros, y la n importe si es qui Además, existe un

URBANISMO Y SERVICIOS

Adjudicadas tres nuevas obras

Mejorarán el servicio de abastecimiento de agua

En las últimas semanas el Ayuntamiento de Épila ha levado a cabo la adjudicación de tres nuevos contratos de proyectos relacionados con la mejora del servicio de abastecimiento de agua en la localidad. La empresa Aquagest ha sido la adjudicataria de todos ellos. En concreto, se trata de la obra urgente de mejora del depósito de abastecimiento de agua de Épila, adjudicada por 68.819,91 euros IVA incluido; de la obra urgente de instalación de filtros de agua en la zona de los depósitos municipales, un contrato me-

nor adjudicado por 49.978,93 euros IVA incluido; y de la do-

tación urgente de suministro eléctrico de baja tensión en los depósitos municipales por 87.672,72 euros IVA incluido.

Además, el consistorio todavía tiene pendientes de adjudicar otros dos contratos. Se trata del contrato menor para el suministro de un vehículo furgoneta 1.500 cc de potencia por un importe 15.000 euros IVA incluido, y de otro contrato de suministro de un vehículo tipo camión por 31.900 euros más IVA. Este es el importe total del vehículo puesto en carre-

AYUNTAMIENTO

El consistorio tendrá una Comisión de Seguridad Ciudadana

El Ayuntamiento de Épila va a constituir en las próximas semanas una Comisión de Seguridad Ciudadana, tal y como se aprobó en el pleno celebrado a finales de abril. Esta comisión informativa estará formada por representantes de los distintos grupos políticos pero en sus sesiones también se invitará a participar a los agentes sociales, económicos y a los cuerpos de seguridad, para poder debatir sobre las cuestiones de seguridad que afectan al municipio. Para su creación solo falta que los distintos partidos propongan a sus representantes y en ese momento se convocará

una primera sesión en la que quedará constituida y se elegirá a su presidente.

ORDENANZA CÍVICA

Asismismo, según explica el teniente alcalde, Jesús Bazán, el equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Épila ha elaborado una Ordenanza Cívica que ya ha remitido a los grupos políticos con presencia en el con-sistorio para que la analicen y puedan realizar las aportaciones que consideren oportunas de cara a su aprobación en el próximo pleno que se celebrará a principios de julio. ≡